

神奈川県南支部のホームページは（[全日本建設交運一般労働組合 \(ctg-kennan.net\)](http://ctg-kennan.net)）をクリックか右のQRコードからアクセスできます。分会・班の仲間は多くの労働者に広げてください。



The header features the CTG logo on the left, followed by a cartoon illustration of a delivery person in a van, a cartoon horse, and two cartoon workers. To the right, the date "2026年1月11日" is displayed above the text "かながわけんなんしふ 建交労神奈川県南支部". Below that is "2026年春闘 No.2", "2025年度推進ニュース⑨通算400", and "発行責任者 小島 茂".

神奈川県本部2026年新春旗開き開催！

建交労神奈川県本部は1月11日(日)に2026年新春旗開きを横浜中華街の北京カオヤーテンに於いて開催し、県本部役員、各支部代表、来賓には建交労中央の福富書記次長、神奈川労連の山田事務局長、神奈川建設労連の松本書記次長、神奈川土建の井上書記次長、ユーコープ労組の加藤書記長と飯塚中央執行委員、横浜法律事務所の杉本弁護士、横浜合同法律事務所の清水弁護士、日本共産党の木佐木県会議員と石井労働部副部長の合計27名が参加。県南支部は清野副委員長、金崎書記長、小島が参加しました。

伊藤委員長は主催者挨拶で、春闘では生活改善の大幅賃上げを実現するための闘争強化を呼びかけました。中央の福富書記次長は春闘アンケートの重要性を強調するとともに1月11日付しんぶん赤旗日曜版の特集記事（札幌過労死問題・トラック労働者の過酷な労働実態）を紹介しました。

その後は、清野副委員長の発声による乾杯、来賓挨拶、歓談・交流、各支



挨拶する県本部伊藤委員長



中央の福富書記次長の挨拶

部の挨拶とつづき、最後に県本部小野執行委員による閉会挨拶で閉会しました。

この記事と写真は小島委員長が担当しました。

川崎労連2026年旗開き1月9日に開催！

川崎労連は1月9日に川崎市中原区内にある川崎市総合自治会館に於いて2026年旗開きを開催し来賓を含め約70名の仲間が集いました。神奈川県南支部では和泉、河野、根井、益山、金崎が参加しています。主催者挨拶を行った児玉議長は「全国的な世論と運動もあって医療報酬は若干上がったものの医療機関の赤字経営を克服できるような水準ではなく経営状況は依然として深刻な状態が続いている」と告発しました。来賓の最初に挨拶を行った神奈川労連の山田事務局長は「労働組合に入りたいという人が増えている」との報告をしました。また、かながわ労働センター川崎支所、川崎民主市政をつくる会の来賓挨拶もありました。



主催者挨拶を行う児玉議長

うたごえの会による合唱や参加組合からの報告などもあって新春の集いに相応しく明るく和やかな雰囲気のうちに閉会しました。

この記事は金崎書記長、写真は金崎書記長と和泉特別執行委員が担当しました。